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令和３年度 第７回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和３年 11 月 26 日（金） 午後３時から午後４時 40 分まで 
会 場 小須戸地区ふれあい会館 多目的ホール 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆)委員、野

瀬山委員、青木委員、保科委員、佐藤(喜)委員、坂上委員、横山委員、佐々木委員、伊藤(治)

委員、荒井委員、長谷川(啓)委員、高橋委員、白井委員、金子会長、渡邉委員、花水委員、

伊藤(直)委員、須藤委員、大貫副会長 

計 25 名（欠席 小柴委員、飯村委員、須田委員、土田委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、建設課

長、小須戸出張所長、秋葉下水道分室長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、

秋葉消防署長、秋葉区農業委員会事務局長（欠席 新津図書館長） 

事務局 地域総務課職員５名 

傍聴者 １名 

報 道 １名 

 

内 容 

 

１ 開会 

・伊藤(治)委員 あいさつ 

・保科委員 山の手地区の紹介 

 

２ 議事 

（１） 除雪体制等の見直しについて 

土木総務課長補佐から、令和２年度の異常降雪を踏まえた除雪体制の見直しについて、続

いて、秋葉区建設課長補佐から秋葉区の冬期道路交通確保計画について説明がありました。 

委員からは、除雪に関する要望が多数出されましたが、会長から地域での対応も必要にな

ること、保科委員からは山の手地区での除雪に関する取り組みが紹介されました。 

資料１－１ 令和２年度の異常降雪を踏まえた除雪体制見直しについて 

資料１－２ 令和３年度 冬期道路交通確保計画書（道路除雪計画） 

参考資料  市民の皆さまへ大切なお願い 大雪は災害！ 

参考資料  にいがた「ゆきみち」ガイド 

 

（２）令和４年度 秋葉区の特色ある区づくり予算に係る事業の企画立案について（意見聴取） 

    健康福祉課長、産業振興課長から、前回の本会議で委員から出された意見について説明が

あり、副区長から意見聴取として意見を求められました。 

    コロナ禍で必要になった環境整備について検討の継続を期待することを添えて、承認する

ことになりました。 
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資料２  秋葉区の特色のある区づくり予算に係る事業の企画立案について（意見聴取） 

参考資料 秋葉区自治協議会 委員アイデア一覧 

 

（３）令和４年度 秋葉区自治協議会提案事業について 

    会長から、11 月８日に開催した第１回秋葉区自治協議会提案事業検討委員会で、各部会か

らの来年度の提案事業について案のとおり実施したいこと、委員からのアイデアが多かった

「秋葉の里 白雪もち麦ＰＲ事業」について、各部会の事業の中でＰＲできる機会を検討す

ることについて説明がありました。 

 

資料３ 令和３年度 第１回秋葉区自治協議会提案事業検討委員会 会議概要 

 

（４）指定管理者候補者の選定結果について 

    健康福祉課長と産業振興課長から、新潟市秋葉区新津健康センター・新潟市新津育ちの森、

新潟市小須戸地区花とみどりのシンボルゾーンの指定管理者候補者の選定結果についてそれ

ぞれ説明がありました。 

    委員からは、評価基準の決め方や、決定した事業者についての質問がありました。 

 

資料４－１ 指定管理者候補者の選定結果について（新潟市秋葉区新津健康センター・ 

新潟市新津育ちの森） 

資料４－２ 指定管理者候補者の選定結果について（新潟市小須戸地区花とみどりの 

シンボルゾーン） 

 

（５）令和３年度 秋葉区教育ミーティングの開催について 

    秋葉区教育支援センター所長から、令和３年度 秋葉区教育ミーティングを令和４年１月

２８日に開催すると説明がありました。 

 

資料５ 令和３年度 秋葉区教育ミーティングについて（依頼） 

 

（６）その他 

ア 部会活動報告 

① 第１部会 

   「きらめきサポートプロジェクト」採択事業の進捗状況についての報告と、それぞれのイ

ベントについてのＰＲがありました。 

 

 ② 第２部会 

   満日地区における移動に関するニーズ調査に向けて、コミュニティ協議会、町内会等と一

緒に検討会を立ち上げると報告がありました。 

 

 



3/3 

 ③ 第３部会 

   「Ａｋｉｈａおとな大学」について、令和４年１月２５日と２月５日に開催すること、募

集を開始することの説明がありました。 

 

 ④ 広報部会 

   次号のかわら版「あきはくはつものがたり」編集の準備をしていると報告がありました。 

 

   ④ ＜特別部会＞秋葉区民幸福度調査部会 

     「秋葉区の暮らしやすさに関する意識調査」の回答結果の速報版について説明がありま

した。 

 

   ⑤ ＜特別部会＞秋葉区ひな・お宝巡り部会 

     来年の開催に向け、区内の約 150 の団体が「つるし飾り」制作に協力してくれていると

報告がありました。 

 

資料番号なし Ａｋｉｈａ Ｆｕｊｉｎ Ｒｏｃｋ Ｆｅｓｔｉｖａｌ 

資料番号なし イザ！カエルキャラバン！ 

資料番号なし 秋葉区民をクマ・イノシシから守るために 

資料番号なし Ａｋｉｈａおとな大学 

資料番号なし 秋葉区民幸福度調査（秋葉区の暮らしやすさに関する意識調査）調査結果

(速報版) 

 

イ 出張開催、来年度開催について 

   会長から、前回本会議での多数の委員希望を受け、来年度の７月までは月曜日開催、８月

以降は金曜日開催とし、そのうち数回は出張開催とすることについて説明がありました。 

 

資料番号なし 出張開催、来年度開催について 

 

３ 閉会 

  須藤委員 あいさつ 

    

 

 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


